



16. Sonntag im Jahreskreis

18. Juli 2021

Dank: Ein herzliches Vergelt`s Gott allen Spendern beim Begräbnis von Josef Mitterbauer in Höhe von € 225,- für unsere Pfarrkirche.

Hochzeit: Am Samstag, 24.7., ist um 11.15 Uhr Hochzeitsgottesdienst des Brautpaares Cornelia Schrötter und Patrick Nöhmer.

Gedenkmesse: Nächsten Sonntag, 25.7., gedenkt die Freiw. Feuerwehr Oberweis beim Pfarrgottesdienst um 8.30 Uhr ihrer beim wasserlosen Bach verunglückten und verstorbenen Feuerwehrkameraden.

Jungscharlager: Der Vorabendgottesdienst nächsten Samstag wird von den Kindern des Jungscharlagers-Light im Pfarrheim gestaltet. Kinder, die noch dabei sein wollen, können sich gerne noch bis kommenden Donnerstag mittags im Pfarrbüro anmelden.

Flohmärkte: Am kommenden Wochenende findet in Bad Wimsbach ein Pfarrflohmarkt statt. In Steyermühl ist an **jedem Freitag von 15 bis 18 Uhr** ein Flohmarkt für soziale Projekte. Nähere Infos siehe Schaukasten.

Christophorus-Aktion 2021:

MIVA-Unterstützung für Schwestern in Indien und Brasilien. Indien und Brasilien sind zu Hotspots der Covid-19-Krise geworden. In beiden Ländern wurden Infektions-, Erkrankungs- und Sterbezahlen auch durch das Versagen der Politik in die Höhe getrieben. Internationale Hilfsaktionen und Maßnahmen auf Ebene der Bundesstaaten haben noch größere Katastrophen verhindert. Jetzt kommt es darauf an, den nicht nur gesundheitlich, sondern auch wirtschaftlich schwer betroffenen armen Bevölkerungsschichten langfristig beizustehen.



Zum Beispiel im nordbrasilianischen Belem, der Hauptstadt des Bundesstaat Para, sind seit mehr als 30 Jahren Schwestern des Ordens der „Missionarinnen des heiligen Johannes von Gott“ tätig. In der Pandemie musste der direkte Kontakt mit Jugendlichen und ihren Familien jedoch stark eingeschränkt werden. Die Schwestern haben begonnen, Lebensmittel, Reinigungsmaterialien und Schutzmasken für die ärmsten Familien zu sammeln und stehen zur Hilfe in psychischen Krisen bereit. Bisher stand ihnen für ihren Einsatz lediglich ein Motorrad zur Verfügung. Jetzt haben sie um ein MIVA-Auto angesucht.

Zur Unterstützung dieser und zahlreicher anderer Projekte in mehr als 50 Ländern der Welt bittet die MIVA im Rahmen der traditionellen ChristophorusAktion wieder vor allem Autofahrerinnen und -fahrer, „pro unfallfreiem Kilometer einen ZehntelCent für ein MIVA-Auto“ zur Verfügung zu stellen. Dafür bitten wir am nächsten Sonntag um Ihre Spende bei der Christophorus-Sammlung 2021.